

Die Ehe gleicht dem Rallyesport

Die Ehe gleicht dem Rallyesport,
abrupt geht's von links nach rechts,
manövriert man ein falsches Wort,
und schon haste plötzlich Pech!

Man reitet die „Beziehungskiste“,
durch „Dreck, Schlamm und Eis“,
Durch unwegsam's Gelände,
von dem man bisher nix weiß!

Hofft, dass die Kiste zusammenhält,
auf dieser fremden Reise.
Und wenn sie in eine Schlucht gar fällt,
dann ist das große Sch.....!

Maximale Toleranz ist angesagt,
wenn man weiß was das ist.
Riskiert man ein wenig zu viel,
bleibt man alleiniger Egoist.

Beim Überschlag, steht man wieder auf,
aus Opa's Russlandfeldzugstrategie.
Den Tiefschlag überlebt darauf,
übt man an einer neuen Idee.

Der Weg ist das Ziel,
niemals aufzugeben.
Ist dann das Ziel erreicht,
darf man auch abheben!

Mit Copilot erreichst Du mehr,
kannst am Limit fahren.
Beherrschst besser Unwegsamkeit,
und meisterst auch Gefahren!

© **Mihael Dierl**